

# Warnmeldungen im Netz

**A**uch vor Ort ist das weltweite Netz oft nützlich. Als am Wochenende ein Duisburger Nachrichtendienst im Internet eine amtliche Unwetterwarnung vor Glatteis veröffentlichte, gaben in kürzester Zeit auch Bürger aus allen Stadtteilen ihre Warnmeldungen ab. Schon die ersten 152 Beiträge zeigten, dass im Netz verbreitete private News nicht nur hilfreich sind, sondern auch zum Nachdenken anregen. Etwa diese: „Ich bin heute wegen den glatt Eis vom Fahrrad geflogen.“ „Meiderich so glatt das mein mann gestürzt ist gerade draußen mit dem hund.“ „Es war super glatt homberg hochheide ein nur grausam nirgends gestreut.“ „In beeilen seid 17h spiegelglatt.“ „In Duisburg fahrn Spiegelglatt konnten mit unseren Hund nicht unsere runde drehen.“ „Habe mich beinahe auf dem Boden gelegen.“ Auch die Kürze des Ausdrucks ist zu loben: „In Marxloh ist echt glatt.“ Ich hätte auch eine Warnmeldung: In der Zone unserer Sprache herrscht permanent Glatteis! Auf jeden Fall.